



SOLIDARITÉ AVEC LA LUTTE OUVRIÈRE DE TOTAL ET ESSO EN FRANCE

FIEQUIMETAL est solidaire de la lutte des travailleurs des raffineries de pétrole des groupes Total Energies et Esso-Exxon Mobil pour l'augmentation des salaires qui dure depuis plus de 23 jours.

Ce que l'on constate, c'est que ces deux groupes affichent des bénéfiques records de l'ordre de 10,5 milliards de dollars, rien qu'au 1er semestre de cette année, tandis que les travailleurs perdent chaque jour du pouvoir d'achat. - **C'EST INACCEPTABLE!**

Les travailleurs en grève se battent pour des augmentations de salaire pour compenser la montée brutale de l'inflation et pour une répartition équitable de la richesse créée par les travailleurs.

Comme d'autres gouvernements européens, le gouvernement français est du côté des employeurs, se limitant à distribuer occasionnellement de petites miettes aux plus pauvres et ne prenant pas de mesures fondamentales pour restaurer le pouvoir d'achat des travailleurs. Ceci alors que les 40 plus grandes entreprises françaises ont vu leurs bénéfiques augmenter de 24% sur le seul 1er semestre de cette année. **IL NE PEUT PAS ÊTRE COMME ÇA!**

Le gouvernement français, contrairement aux directives de l'Organisation internationale du travail, a recours à la « réquisition forcée », en violation flagrante du droit de grève.

Les travailleurs des autres secteurs d'activité, solidaires des travailleurs de la raffinerie, réclament également une augmentation des salaires, une lutte qui s'exprimera par la tenue d'une journée de grève sur tout le territoire, le 18 octobre.

Solidaires et ensemble dans le même combat !

Allez camarades!

Pour de meilleures conditions de vie et de travail,

LA LUTE CONTINUE!

Lisbonne, le 14 octobre 2022.

La direction